
- 1 - 

新 庁 舎 西 棟 建 設 調 査 特 別 委 員 会 記 録 
 

令和２年４月 28 日（火）午前 10 時 00 分～午前 10 時 06 分（908 会議室） 

 

○出席委員（11 名） 

委 員 長 後藤 善次 副委員長 阿部  亨 

委  員 佐原 真紀 委  員 二階堂利枝 

委  員 萩原 太郎 委  員 鈴木 正実 

委  員 羽田 房男 委  員 高木 克尚 

委  員 小松 良行 委  員 村山 国子 

委  員 真田 広志   

○欠席委員（なし） 

    

○議題 
１．今後の調査の進め方について  

２．その他 

                                            

               午前10時00分    開  議 

（後藤善次委員長）ただいまから新庁舎西棟建設調査特別委員会を開催いたします。 

 本日の議題は、お手元の資料のとおりでございます。 

 ３月の定例会議におきまして、市への提言と議会機能についての諸元についての委員長報告を行わ

せていただきました。この件に関しまして、閉会後、正副議長と共に木幡市長へ提言書の提出を行い、

市長からは議会機能について思い切った決断をしていただいたことに感謝いたしますとの言葉を頂き

ましたので、皆様にお知らせをしておきます。 

 今後の当局の動きについてでありますが、お手元のスケジュール案を御覧いただきたいと思います。

予算審査の際に説明がありましたように、令和２年度は新しい西棟の基本計画、基本設計の策定を進

めることとなっておりますが、そのための我々が示した議会部分を含めた西棟全体についての諸元が

５月下旬にはまとまる予定であるとのことでありました。 

 その後、基本設計を今年度中には策定予定であり、正副委員長手元で当局に確認いたしましたとこ

ろ、その進捗に間に合わせ、我々の考えを基本設計に反映させるためには、９月までに議場の大枠の

形状について、その他議場の設備や議場以外の基本設計に反映させるべきものがあれば、12月までに

委員長報告として取りまとめなければならないとのことでありました。 

 まず、議会機能の大枠の中の細かい部分については９月の議会の委員長報告でやっとであると。基

本設計を同時に進めていきまして、それからそのほかの部分については12月までに遅くても委員長報
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告をしていければ、その内容につきましては基本設計のほうに検討していただけるということであり

ます。 

 そのようなスケジュールを踏まえまして、まずは５月に西棟全体の諸元が定まり次第、速やかに当

局説明を受け、その内容を基に今後の調査のポイントを整理してみてはいかがかと考えております。

正副委員長の案をお配りしてもよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）それでは配付させていただきます。 

     【資料配付】 

（後藤善次委員長）皆さんのお手元に届きましたでしょうか。 

 先ほどのスケジュール案では、５月下旬に当局説明ということになっております。当委員会からも

諸元として議会機能の中身についていろいろとご意見を出させていただきました。ご存じのとおり市

民の懇談会も同時進行で進んでおりまして、昨年度末に大枠がまとまりました。それを基本方針とし

て西棟の諸元を当局のほうでまとめ上げていただきました。その内容について中身を当局のほうから

説明いただくということでございます。日時は令和２年５月何日。場所につきましては市役所。説明

を求める内容につきましては、今後の新庁舎建設のスケジュールについて、基本設計を進めるという

ことでありますけれども、基本設計、基本計画等を進めていただける業者さんが今後決まっていくの

ではないかと思いますが、それも含めてスケジュールをお伺いしたいと思っております。このような

内容で進めさせていただきたいと思いますけれども、よろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）なお、昨今の新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、可能な限り委員会の開

催時間を短縮し、当局出席者並びに我々議員の感染リスクを低くするため、正副委員長といたしまし

ては、資料を事前にお配りし、当日の当局からの口頭での説明をポイントのみに簡略化したいと考え

ております。もちろん資料に対しての質疑につきましては省略することなく実施し、委員の皆様の疑

問点を当局におただしいただきたいと思います。 

 なお、この件につきましては、後ほど当局説明の日程を決定しました後、そのような運営でよいか

改めて協議をさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 準備させていただきました内容につきましては以上でございます。 

 皆様から何かご意見ございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）以上で新庁舎西棟建設調査特別委員会を閉会いたします。 

               午前10時06分    散  会 
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新庁舎西棟建設調査特別委員長    後藤 善次   


